



Pressemitteilung

Berlin/Paris, 9. März 2023

Junge Menschen entdecken die Berufswelt in Deutschland und Frankreich

Das Deutsch-Französische Jugendwerk (DFJW) und die BHF BANK Stiftung machen gemeinsam den deutsch-französischen Entdeckungstag möglich

Wie arbeitet man eigentlich in Frankreich? Was bringt mir Französisch für meine Karriere? Und gibt es auch deutsch-französische Berufe?

Diese Fragen der Berufswelt beantwortet der deutsch-französische Entdeckungstag Schülerinnen und Schülern ab der 7. Klasse durch Besuche in internationalen Unternehmen und Institutionen. Besonders Jugendlichen, die einen erschwerten Zugang zu internationalen Austauschprogrammen haben, entdecken hier die Möglichkeiten, wie Sprachkenntnisse oder eine Auslandserfahrung ihren beruflichen Werdegang verändern könnten. Mit dem Entdeckungstag will das DFJW junge Menschen ermutigen, einen deutsch-französischen Ausbildungs- und Berufsweg einzuschlagen.

2006 wurde der deutsch-französische Entdeckungstag auf Initiative der deutschen und französischen Regierung ins Leben gerufen. Während der Pandemie konnte er in digitaler Form weitergeführt werden. In 17 Jahren hat der Entdeckungstag über 62.000 junge Menschen erreicht, und seit diesem Jahr macht die BHF BANK Stiftung gemeinsam mit dem DFJW den Entdeckungstag möglich.

Als private, operativ und fördernd tätige Stiftung bürgerlichen Rechts widmet sich die BHF BANK Stiftung unter anderem der Kinder- und Jugendhilfe. Eine besondere Rolle spielen auch Projekte, die im Kontext Europas die deutsch-französischen Beziehungen in diesem Bereich fördern.

Tobias Bütow und Anne Tallineau, Generalsekretäre des DFJW: "Die Berufswelt und das Arbeitsleben sind manchmal sehr abstrakt für junge Schüler und Schülerinnen. Wir laden zum Entdecken ein, ob in Deutschland oder Frankreich! Zusammen mit der BHF BANK Stiftung wollen wir noch mehr jungen Menschen die Vorteile der deutschfranzösischen Arbeitswelt zeigen und sie einladen die Sprache und Kultur des Nachbarn kennenzulernen."

Werner Taiber, Vorstandsvorsitzender der BHF BANK Stiftung: "Die enge Zusammenarbeit zwischen den Finanzplätzen Paris und Frankfurt ist bei der französisch-deutschen ODDO BHF Gruppe Herzensanliegen und Tagesgeschäft zugleich. Die Stiftung verfolgt mit dieser Förderung das Ziel, den europäischen Austausch in der beruflichen Bildung zu vertiefen. Der Entdeckungstag soll Jugendlichen Türen öffnen und Europa und die deutsche-französische Kultur für sie konkret erfahrbar machen."

Die BHF BANK Stiftung als neuer Partner

Die gemeinnützige BHF BANK Stiftung wurde Ende 1999 gegründet und zählt zu den mittelgroßen Stiftungen in Deutschland. Ihre Stifterin ist heute das deutschfranzösische Bankhaus ODDO BHF SE. Kinder- und Jugendhilfe, Altenhilfe, Wissenschaft und Forschung sowie Kunst und Kultur liegen in ihrem Fokus.

Weitere Informationen: www.bhf-bank-stiftung.de

Pressestelle:

Stephan Elles elles@dfjw.org +33 1 40 78 18 45 +33 7 77 86 18 69

www.dfjw.org
Twitter: @ofaj_dfjw
#ofajpressedfjw